



2150 MEADOWVALE BLVD.
MISSISSAUGA, ON L5N 6R6
TEL: (905)-858-3060
FAX: (905) -858-3111
Website: www.standardbredcanada.ca
memberservices@standardbredcanada.ca

**NON-BREEDING & NON-RACING SALE AGREEMENT
CONTRAT DE VENTE D'UN CHEVAL NON-REPRODUCTEUR & NON-COMPÉTITEUR**

Horse Name/Nom du Cheval	Registration # microchip
Seller's Names/Nom(s) du (des) vendeurs(s) :	
1. _____	2. _____
3. _____	4. _____
Buyer's Name & address/ Acheteur Nom & adresse:	
The Seller and Buyer have agreed that ownership of the horse named or described above is to be transferred to the Buyer on the basis that it is NOT INTENDED FOR FURTHER TRANSFER FOR USE AS A BREEDING ANIMAL, FOR REGISTRATION OF PROGENY OR FOR RACING. Both parties acknowledge and agree that the Seller will be submitting the original registration certificate (if not on electronically registered) to Standardbred Canada within 30 days, along with the copy of this agreement for the purpose of converting the registration and process the ownership transfer.	Le vendeur et l'acheteur sont en accord avec le fait que le cheval mentionné ci-haut sera transféré sous condition qu'il NE PARTICIPERA PAS ACTIVEMENT DANS L'INDUSTRIE COMME CHEVAL DE COURSES, ÉTALON REPRODUCTEUR OU JUMENT POULINIÈRE. Les deux parties, soient vendeur et acheteur, sont conscients et acceptent que le certificat d'enregistrement original (si celui-ci n'est pas enregistré électroniquement) soit soumis à Standardbred Canada par le vendeur accompagné d'une copie de ce contrat de vente dans les 30 jours suivant cette transaction pour convertir l'enregistrement et compléter le transfert de propriété.
Date : _____	
Seller(s) signature(s) / Signature(s) des vendeur(s)	
1. _____	2. _____
3. _____	4. _____
Buyer's Signature / Signature de l'acheteur	Fees/Frais: Transfer/Transfert: \$86.51 HST: \$11.25 = \$97.76 Convert registration only/Convertir seulement \$0.00

☐ Check box to convert registration only (no transfer) – Cochez la boîte pour convertir seulement (aucun transfert)

	I wish to enroll this horse in the Full Circle Program Je désire entrer ce cheval dans le Full Circle Program	☐	Seller/Vendeur ☐ OR/OU Buyer/Acheteur ☐
--	--	--------------------------	---